

Contestata

Ibáñez, José G. 46/15

FIGURAS DE LA RAZA  
REVISTA SEMANAL HISPANOAMERICANA

Arango, 6, 1.º derecha  
MADRID (10) 4 de marzo de 1927.

Srta. Angélica Palma.  
General Suarez, 312.  
MIRAFLORES. Lima.

Muy distinguida señorita:

A su debido tiempo recibí su atenta carta de fecha 29 de noviembre último y posteriormente su trabajo que llegó muy a tiempo y pudo aparecer en la fecha fijada. Me gustó mucho y supongo que habrá quedado a su entera satisfacción.- Le he remitido 50 ejemplares directamente desde la imprenta en cuanto aparecieron. Como supongo que expuestos en las librerías todos se venderán su importe le puede servir para la gratificación que la ofrecí.

Como le dije en mi carta primera mi Revista no es de empresa, sino que es obra personal mía y que voy sacando haciendo un esfuerzo que sólo Dios sabe, ya que no he recibido aún ayuda oficial ni particular de ninguna clase y cuento con modestísimos elementos propios. Sin embargo soy de una gran voluntad y de optimismo arrollador y confío en el triunfo final.

Si me quiere seguir honrando con su colaboración puede Ud. empezar una de estas tres biografías y remitirme la en cuanto la tenga terminada: La Monja Alferéz, Garcilaso de la Vega u Olav de. Procure acompañarme algunas fotografías alusivas y una buena para la portada. La extensión la calculó Ud. muy bien.

No le extrañe que en los anuncios de próximas biografías no figuren nombres que es imposible que se me escapen; pero es preciso estar en antecedentes de cómo me voy desenvolviendo y que a veces la publicación de una biografía, -el orden en mi Revista no quiere indicar categorías, está sujeta a ofrecimientos de amistad o personas que me quieren favorecer, algunas de gran firma, obsequiándome trabajos a los que muy agradecido he de dar preferencia por afecto y porque en los primeros momentos me descarga de gastos que de otra forma me agobiarían. Hay que pensar que he salido hasta ahora regularmente todas las semanas y me lo hago yo todo.

Si la prensa del Perú, como supongo, se ocupa de mi Revista me hará un servicio en enviarme los ejemplares de quienes lo hagan para remitirles asiduamente la Revista.

Conocida ya la Revista con su biografía creo que será fácil conseguir suscripciones y ojalá el Gobierno o alguna Corporación pidiera alguna cantidad del nº de Ud. Me sería una buena ayuda.

Le incluyo las cartas cambiadas con el Hotel Bolívar para que vea qué modo de entender las cosas tienen. Lo único que lamenta es que en la imprenta inadvertidamente colocaron su anuncio anteriormente en el número dedicado a Franco, que ha tenido gran circulación.

CO-AP1  
Caj 2  
Doc 435  
Sol. 2

REVISTA DE LA RAZA  
MIRAFLORES, LIMA.  
General Suarez, 312.  
Arte. Argélica Palma.

MADRID (to) 4 de Mayo de 1937.  
Aragón, 6. 1.º derecha

Muy distinguida señorita:

A su debido tiempo recibí su amable carta de fecha 29 de noviembre último y posteriormente en trabajo que leido muy a tiempo y pudo aparecer en la fecha fijada. Me gustó mucho y como que había quedado a su entera satisfacción. - Le he remitido 30 ejemplares directamente desde la imprenta en cuanto aparecieron. De los ejemplares que expusieron en las librerías todos se vendieron en un tiempo y puede servir para la gratificación que le ofrezco.

Como le dije en mi carta primera mi revista no es de empresa, sino que es obra personal mía y que voy sacando poco a poco un esfuerzo que sólo Dios sabe. Ya que no he recibido aún nada de usted, he participado a algunas clases y cuenta con algunas opiniones de los lectores. Sin embargo soy de una gran voluntad y de optimismo y confío en el triunfo final.

Si me quiere seguir honrando con su colaboración puede Ud. empezar una de estas tres fotografías y remitirlas en un sobre a la terminada: La Montaña Alifan, Gallinas de la Vega y Oliva. Le acompaño algunas fotografías alusivas y que pueden servir de portada. La extensión de la edición es de 50. muy bien.

No le extrañe que en los anuncios de próximas fotografías no figuren nombres que es imposible que se me escapen; pero lo es preciso estar en antecedentes de cómo me voy desenvolviendo y que a veces la publicación de una fotografía - el orden en mi revista no quiere indicar categorías, está sujeta a modificaciones de amistad o personas que me quieren favorecer, algunas de gran fama, o sea como trabajos a los que muy a menudo he de dar preferencias por estar ya y porque en los primeros momentos me descarta de gastos que de otra forma me ocasionarían. Hay que pensar que he salido hasta ahora regularmente todos los meses y me lo hago yo todo.

Si la parte del Perú, como supongo, se ocupa de mi revista me hará un servicio en enviarme los ejemplares de quien lo necesite para remitirlos seguramente la revista.

Conociendo ya la revista con su fotografía creo que será fácil conseguir suscripciones y tal vez el Gobierno o alguna Corporación pública alguna cantidad del Perú. Me sería una buena ayuda.

Le incluyo las cartas cambiadas con el Hotel El Liver para que vea qué modo de entender las cosas tienen. Lo único de momento es que en la imprenta que he mencionado en el anuncio y especialmente en el número 6 de la calle, que me tenía gran cuidado.

Miraflores

CO-492  
1937  
1937

Srta. A. Palma.

Puede Ud. romper ambas cartas pues no deseo conservarlas en el archi

Le envío toda la colección de FIGURAS DE LA RAZA a que muchos números ya deben de obrar en su poder; pero pueden servir para la señorita encargada de conseguir anuncios y suscripciones. Estas pueden lograrse en casinos, bibliotecas, maestros, gente culta, fin, con relativa facilidad, a mi entender. - Puede extender el boletín de suscripción y cobrar su importe y cada mes girarme la cantidad que haya, deducida su comisión, ya que supongo será de toda su confianza. Desde luego las suscripciones no conviene no cobrarlas hasta que yo les haya hecho la remesa de los números publicados. Debe, pues, hacer preferentemente suscripciones de año, enviarme a mí las notas con nombre y domicilio y cuando yo sirva la suscripción, cobrarlas, incluso con recibos que enviaré al tiempo de ~~enviar~~ la Revista.

En los anuncios, si los encuentran muy caros, pueden amoldarse a la tarifa usual en el Perú para Revistas similares, dándole a Ud. amplias facultades al respecto.

Próximamente podré hablarle de mis futuros proyectos con relación a otras publicaciones en las que espero contar con Ud.

Sin más por hoy y vivamente agradecido a los buenos deseos que Ud. expresa para mi Revista, me es muy grato repetirme muy suyo affmo. s.s.

a. s. p. h.  
*Jose Manes*